

Wattwil, im September 2021

## Zertifikatspflicht im APH Risi

Liebe HeimbewohnerInnen, Angehörige und BesucherInnen

Hiermit informieren wir Sie über die Neuerungen zu den Besuchen im Alters- und Pflegeheim Risi.

Ab **Samstag, 4. September 2021**, gilt im gesamten Innenbereich des Heimes, für Besucher, die Zertifikatspflicht. Das heisst, dass Sie **nur** noch mit einem **gültigen Zertifikat** (geimpft, genesen, getestet) ins Heim eintreten können.

Die Haupteingangstür ist verschlossen. Sobald Sie geklingelt haben, wird Sie ein Mitarbeiter des Risi in Empfang nehmen und Ihr Zertifikat (auf dem Handy oder ausgedruckt) überprüfen. **Wichtig ist, dass Sie einen gültigen amtlichen Ausweis vorzuweisen haben.** Die Erfassung der Kontaktdaten sowie die Hygiene- und Abstandsregeln bleiben weiterhin bestehen.

Diese Bestimmungen sind vorläufig bis 30. September 2021 gültig. Bei Änderungen werden wir Sie selbstverständlich wieder informieren.

Da die Lage immer noch sehr kritisch und nicht einschätzbar ist, benötigen wir noch Zeit um uns über die Durchführung der Weihnachtsfeiern zu entscheiden. Auch dies werden wir im Laufe vom September besprechen und Sie zu gegebener Zeit informieren.

Wir danken Ihnen für Ihre Kenntnisnahme und Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

ALTERS- UND PFLEGEHEIM RISI



Georg Raguth  
Heimleiter